

# Les élèves de 6eme A animent des jeux de maths auprès d'élèves de CP et Ce1 ; Ou quand les grands expliquent aux petits.



Tous les jeudis matin, les élèves de 6eme A accompagnés de leur professeur de mathématiques, se rendent à l'école Jean Jaurès de Persan.

Ils animent en autonomie des jeux de numération et de calcul mental qu'ils ont créés et testés en classe.

Certains se rendent dans une classe de Cp, tandis que d'autres vont dans une classe de CE1.

Là, ils expliquent, animent et gèrent leur groupe de 3 à 4 petits élèves.

